

La biblioteca de Zarautz abre mañana a la hora habitual

ZARAUTZ. A partir de mañana la biblioteca de Sanz Enea en Zarautz abrirá sus puertas en su horario habitual. De este modo, los interesados en utilizar el servicio lo tendrán operativo de lunes a viernes. La biblioteca de adultos abrirá de 9.00 a 14.00 y de 15.30 a 20.00 horas y los sábados, de 10.00 a 13.00 horas. La de los niños y la fonoteca sólo se podrán utilizar de 16.00 a 20.00 horas.

Además de volver al horario invernal, la biblioteca propone para el otoño un programa nuevo de tertulias literarias que consistirá en que los participantes, tras leer el libro propuesto, se reunirán para intercambiar impresiones sobre lo leído. Jose Luis Cancho dinamizará las sesiones en castellano y Ane Mayoz en euskera. Las personas que quieran inscribirse en las tertulias deberán apuntarse en Sanz Enea.